

MEDIO: IMAGEN RADIO
NOTICIERO: NEGOCIOS EN IMAGEN
FECHA: 19/JULIO/2017

Las calificadoras deben considerar factores que consideró S&P: Vanessa Rubio

SOFIA NAVA: Los factores que consideró Standard and Poor's, ayer se dio a conocer esta información, para mejorar la perspectiva de deuda soberana de México, que pasó de negativa a estable, deben ser elementos que el mercado y las calificadoras tomen en cuenta para próximas calificaciones, así lo señaló hoy Vanessa Rubio, la subsecretaria de Hacienda.

Agregó, además, que un factor que incidió en la calificación por parte de Standard and Poor's fue que Pemex presentó su plan de negocios de manera efectiva y que empezó a tener inversiones en el sector privado.